
積極的に意見がでていたて、1つ１つに市長が丁寧に

コメントされていたので良かった。  

話がどうしてもくんちの話になってしまうところが

おもしろかった。  

いただいたご意見は、担当部局と共有し、今後の市政運営に活かしていきます。 

 それぞれの立場で地域を元気にするために一生懸命取り組まれているということ、そして

この地域に対する熱い想いを持っていらっしゃるということが伝わってきました。 

 今までどおりのやり方では、色々なことが成り立たなくなっているという地域の現状もよ

く分かりましたので、市として何ができるかを皆さんと一緒に考えていきたいと思います。 
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いろんな意見と問題点が共有できて

良かった。  

シンナガサキみーてぃんぐ開催報告(概要版) 

ｉｎ磨屋地区 

意見交換で出た 

主なご意見 

・くんち・伝統芸能の継承の課題について（人・財源） 

・自治会加入促進について 

・道路の安全確保について 

・商店街の活性化について 

・市庁舎跡地や県庁跡地の活用について 

・阿弥陀橋の復元について       など 

日 時 
令和7年1月29日(水） 

19：00～20：45 

場 所 
諏訪小学校 

地域･学校交流センター 

参加者 17名 

鈴木市長のひと言 

参加者からの感想 

人口減少により経済規模は縮小していくので、 

くんちを含めた文化事業を継続できる財源確保

が必須と感じた。  


